

校外学習で学んだことは？

2年 宿泊学習 (10月24日、25日)
1年 職場体験 (10月25日)

本校では、体験的な学習を重視しています。10月は、1・2年生が校外で体験学習を行いました。

2年生 協力、友情、歴史、自立

2年生の研修先は、県南の仙北市と大仙市。角館での班別研修、わらび座での「ジパング青春期」の観劇と「ニューソラン節」の踊り教室、県立農業科学館でのりんご狩りと、多様な体験をしてきました。歴史と文化、芸能、自然、いろいろな角度から秋田を見つめ直すことができました。また、集団で同じ経験を積むことで仲間意識が高まり、絆を強めることができました。思い出に残り、今後の学習に生きる充実した宿泊研修でした。



武家屋敷を訪問し、お話を伺いました



わらび座の方から踊りを習いました

(生徒の感想)

- (武家屋敷の) 石黒家では、今でも実際に家族で住んでいると聞いて驚いた。
- (ミュージカルの) ジパングは迫力があり、心に響いた。
- 踊りはハードだったが、自分たちで踊りをアレンジしてオリジナルの踊りをつくり、楽しかった。
- (わらび座の) 踊りのインストラクターがノリノリで、つい乗せられてしまった。
- 夜は女子会をして、普段できない話をたくさんすることができ、とても楽しかった。
- 初めてりんご狩りをして楽しかった。

1年生「働くこと」を学ぶ

1年生は、八郎潟町及び五城目町の12の事業所に分かれ、「働くこと」を体験しました。それぞれの訪問先での活動を通して、仕事の苦労や気遣い、働く喜びなどを感じることができました。たいへん貴重な機会を与えてくださった皆様に、心より感謝いたします。



小林生花店にて



イオン五城目店にて

保育園で研修したMさんに、担当の先生から次のようなメッセージが届きました。「とても真面目で礼儀正しいと思いましたよ。子どもたちに好かれて、人気者になってよかったですね。」ありがたいことです。

高校入試に向けて

11月に入り、3年生は、高校入試に向けて正念場を迎えます。このほど、受験勉強に向かう集中力を養うために、座禅教室を行いました。30分程度の短い時間でしたが、静寂の中でじっくり自分と向き合うことができました。



座禅に取り組む3年生

いのちの教育あったかエリア事業
こしづかはやと
腰塚勇人氏講演会実施!

日時：11月28日(火)13:30～
会場：本校体育館

※どなたでも参加できます。参加費は無料です。多くの皆様のお越しをお待ちしています。

生徒会執行部 決意新たに

新役員 始動!

新執行部のメンバー(写真左から)

生徒会長：与良津志 (2B)

副会長：伊藤慶哉 (2A)

鎌田璃珠 (2B)

村田珠和 (1B)

書記：館岡優羽 (1B)

2学期から動き出した生徒会の新執行部役員5名にインタビューしました。

Q1 役員になって、今の気持ちは?

与良：嬉しいのですが、全校を背負っているというプレッシャーがあります。

伊藤：生徒会長をサポートできるよう頑張ります。

鎌田：どうやって八中を変えていくか、楽しみです。

村田：実感がわいていませんが、頑張りたいです。

館岡：学校のためになることをやっていきたいです。

Q2 八中のよいところは、どんなところ?

与良：一人一人が元気なところです。

伊藤：集会や行事に一生懸命取り組むところです。

鎌田：文武両道で活躍しているところです。

村田：元気がいいところです。

館岡：休み時間ははしゃいでいても、授業は集中しているところです。

Q3 逆に、八中の課題は?

与良：集会のとき、静かになるのが遅いなど、メリハリがついていないところです。

伊藤：あいさつです。声が小さかったり、あいさつをしない人もいます。

鎌田：度胸がないところです。人任せにしたり、積極的でない面が見られます。



村田：何かを行動に移すとき、雰囲気暗いように思います。

館岡：積極的でないところです。

Q4 どんな活動に力を入れていきたい?

口々に：八中を盛り上げる活動、全校一丸となって、今までにない新しい活動をしたいです!

Q5 最後に、今後に向けて決意表明を

与良：全校のリーダーとして、自分の役割を果たすと共に、周りのことも見て全校を引っ張っていきたいです。

伊藤：全校生徒が一丸となって盛り上げられる、いい学校にしたいです。

鎌田：八中を変えていきます! Change the 八中!

村田：積極的に貢献していきたいです。

館岡：自分にできることを一生懸命やっていきたいです。

5人の態度や表情から、これからの活動に向けた意気込みが強く感じられました。これから他の執行部員と力を合わせて、生徒会活動を活性化させることでしょう。今後の活躍が楽しみです。(教頭)

11月の主な行事

- 1日(水) 潟上南秋教育研究会(午後)午前授業
- 2日(木) 専門委員会
- 3日(金) 文化の日
県秋季軟式野球大会(～5)大館市
- 4日(土) 八郎潟招待女子バスケットボール大会(町体)
潟南卓球大会、女子テニス岩手カップ(～5)
- 5日(日) 部活動休止日、英検2次試験
- 6日(月) 3年三者面談(～16)、1,2年二者面談(～10)
- 7日(火) 五城目署あいさつ運動
- 8日(水) 2学期生徒総会、SC来校
- 9日(木) がん教室(2,3年)、地生研研究協議会
- 11日(土) PTA冬囲い作業(8:00～)
県秋季バドミントン大会(～12)美郷町
県秋季柔道大会(～12)県立武道館
県ソフトテニス1年生大会(大館市)
- 12日(日) 男鹿潟上南秋剣道昇段審査会(本校)
- 13日(月) 秋田北税務署長来校(表彰のため)
- 14日(火) 指導主事指定校訪問②(1A 道徳)

- 17日(金) 第2回八P連協議会(18:30～)
学力向上フォーラム(～18)桜中、泉中ほか
- 18日(土) 剣道錬成三種大会
ソフトテニス県選抜選考会(アリス)
- 19日(日) 部活動休止日
- 20日(月) 時間割Ⅲ期開始
- 21日(火) 性教育講座(5校時)3年生
- 22日(水) 職員会議、進路指導委員会、SC来校
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 3年2学期中間テスト
部活動テスト休み(～26)
- 25日(土) 潟上南秋PTA研修会(13:30～)井川小
県秋季バスケットボール大会(～27)
- 27日(月) 2学期中間テスト(1, 2年)

11月28日(火) 13:30～ 本校体育館にて
腰塚勇人氏 講演会
「命の授業」で全国的に有名な講師です

- 29日(水) 専門委員会